
Einladung an Senatorin
Der Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümerverein Berlin-Lichtenrade e.V. hat die 
für Stadtentwicklung zuständige Senatorin Ingeborg Junge-Reyer nach Lichtenrade 
eingeladen. 

In der Sendung „Blickpunkt“ des ZDF am 28.09.2008 wurde Frau Junge-Reyer im 
Zusammenhang mit dem Ausbau des Kirchhainer Dammes und den dann zu erhebenden 
Straßenausbaubeiträgen interviewt. Hierbei äußerte Sie, dass der (vierspurige) Ausbau des 
Kirchhainer Dammes Vorteile für Anlieger mit sich bringe, die eine Erhebung der Beiträge 
rechtfertigen würden. "Ich habe die Senatorin namens der Mitglieder unseres Vereins und 
der Anlieger am Kirchhainer Damm eingeladen, sich die Situation vor Ort anzusehen und 
dann zu erklären, worin genau die Vorteile des Ausbaus für die beitragspflichtigen Anlieger 
bestehen werden, die die Zahlung fünfstelliger Beträge rechtfertigen sollen.", so der 1. 
Vorsitzende des Vereins Frank Behrend. Schließlich wird der Ausbau der Straße mehr 
Verkehr, mehr Lärm und mehr Feinstaub zur Folge haben.

Rückfragen bitte an:
Frank Behrend, 1. Vorsitzender
Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümerverein Berlin-Lichtenrade e.V.
12307 Berlin, Rehagener Str. 34
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